

Tres nuevos taxis colectivos eléctricos se suman al recorrido de Talcahuano

Tres nuevos taxis colectivos eléctricos se suman al recorrido de Talcahuano, sumando 4 en total. Los automóviles llegaron a la línea Convental, a través del subsidio del programa Mi Taxi Eléctrico y un aporte de la propia empresa transportista.

Los móviles correspon-

den a los recorridos entre el sector centro, Denavisur, Las Canchas y Tumbes.

“Estos vehículos van a ayudar a proteger el medio ambiente, pero además serán una tremenda oportunidad desde el punto económico para las 50 personas que trabajan en esta línea”, celebró el alcalde Eduardo Saavedra.

Al respecto, el seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Patricio Fierro, subrayó que la electromovilidad en los taxis colectivos es muy significativa, anticipando además que “a contar de la próxima semana habrá máquinas eléctricas que iniciarán sus operaciones en la línea Ruta Las Playas”.

Por su parte, el presidente de la línea Convental, Jaime Lemus, manifestó sentirse “orgulloso por ser parte de esta empresa que es pionera en torno a la electromovilidad de Talcahuano, aportando energía limpia y no contaminante en beneficio de los pasajeros”.

FOTO: AGENCIA DE SOSTENIBILIDAD ENERGÉTICA

